



特集

登別市災害時要援護者避難
支援プランが始まります

力を合わせて よいしょ！ よいしょ！

11月6日(土)、総合体育館で『第24回登別市児童館スポーツ交流会』が開かれ、市内の児童館や児童クラブから196人が参加しました。

6チームで行われた綱引き大会では、子どもたちが力を合わせて、「イチ・二」の掛け声とともに、一生懸命綱を引っ張っていました。



もくじ

- 登別市災害時要援護者避難支援プラン（制度）が始まります…… 2
- 水道事業会計の財政公表…… 4
- ご存じですか？あなたの地域の民生委員・児童委員…… 6
- 年末年始の業務案内…… 8
- 登別ブランド推奨品に応募しませんか…… 9
- 『地上デジタル放送』に関するお知らせ…… 10
- 市所有地を売却します・歩きやすい冬道のために、地域のご協力を…… 11
- 東奔西走…… 12
- 鬼のイチオシ・仲間たち…… 14
- きらり…… 15
- くらしのガイド…… 16
- すくすく子育ていきいき健康…… 21
- わくわくおでかけナビゲーション！…… 23
- ちょっとひとこと・不用品ダイヤル市・今月の新着図書…… 28
- 地域だより…… 29
- となりまちホットライン…… 30

登別市は今年 市制施行40周年を迎えました